
FDP Langen (Hessen)

SUSANN GUBER – LANDTAGSKANDIDATIN FÜR LANGEN

19.08.2023

FREIHEIT BRAUCHT RÜCKKRAT

Vor gut 48 Jahren im schönen Dresden geboren, ist sie im Sommer 1983, nebst Eltern und ihrer jüngeren Schwester, nach Frankfurt am Main ausgewandert. Nun lebt sie mit ihrer eigenen kleinen Familie seit fast 20 Jahren in Neu-Isenburg und hat hier, in Hessen, ihre Heimat gefunden.

Als Diplom-Betriebswirtin (BA) durfte sie immer wieder in interessanten Branchen und Unternehmen arbeiten. Dazu gehören die Binnen- und Seeschifffahrt in der chemischen Industrie, der Einzelhandel, die Automobilindustrie, eine Wirtschaftsberatung und seit nunmehr 20 Jahren ein großer deutscher Energieversorger.

SUSAN GUBER IM NETZ

<https://susann-guber.ltw23.de/>

https://www.instagram.com/susann_guber/

<https://www.facebook.com/susann.guber/>

<https://www.facebook.com/profile.php?id=100094584851838>

FEUER UND FLAMME FÜR HESSEN

Die erste große Koalition im Jahr 2005 und der damit eingetretene, wenn auch absehbare, gesellschaftliche Stillstand, gaben ihr den entscheidenden Impuls, sich aktiv in die Politik einzubringen. Sie wollte und will ihr Land fortschrittlich wahrgenommen wissen;

als ein Land, in dem viele neue innovative Ideen geboren und umgesetzt werden und welches, auf Basis seines wirtschaftlichen Erfolgs, gesellschaftlichen Wohlstand für ein gutes soziales Miteinander schafft. Angetrieben von einem positiven Menschenbild vertraute man ihr nicht nur eine Bürgermeisterkandidatur in Neu-Isenburg an, auch fünf erfolgreiche Jahre Fraktionsvorsitz und Regierungskoalition in Neu-Isenburg und das Amt der Ortverbandsvorsitzen zählen zu den Stationen ihres ehrenamtlichen Engagements für eine freiheitliche Politik im Kreis Offenbach-Land. Aktuell vertritt sie ihre Wählerschaft im Kreistag und übe das Amt der stellvertretenden Kreisvorsitzenden im Kreis Offenbach-Land aus.

Ihren Akku lädt sie im Alltag mit aktiven Tätigkeiten wie Joggen, Fahrradfahren und Tennis auf, um im Urlaub, an der Seite ihres Mannes, im Hochgebirge unterwegs zu sein und ihre 19 und 16 Jahre alten Jungs über die Alpen treiben zu können. Bei schönem Wetter findet man sie entweder auf den hessischen Straßen mit dem Motorrad oder im schattigen Wein- oder Biergarten bei einem guten Gespräch mit Freunden, Bekannten, Fremden oder ihrer Familie.